

Die Kanzlei POELLATH trauert um

# Dr. Sebastian Käßplinger

\* 3. September 1973

† 5. August 2021

Sebastian Käßplinger startete schon als wissenschaftlicher Mitarbeiter bei P+P Pöllath + Partners und hat fast seine gesamte berufliche Laufbahn in unserer Kanzlei verbracht. Seit Beginn 2019 war er Partner des Fachbereichs Private Funds und hat zunächst in Berlin, später dann in Frankfurt, den Auf- und Ausbau des Fachbereichs und auch des Frankfurter Standorts maßgeblich mitgestaltet. Mit seiner hohen fachlichen Exzellenz, insbesondere auf dem Gebiet des Aufsichtsrechts, war er von großer Bedeutung für die Kanzlei.

Viel zu früh verlieren wir durch schwere Krankheit einen sehr geschätzten Partner, Kollegen und Freund. Unsere Gedanken und unser Mitgefühl gelten seiner Familie und dem Umfeld seiner Lieben, insbesondere seiner Frau, seinem Bruder und seiner übrigen Familie.

Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
sowie die Partnerschaft der Kanzlei

Dr. Michael Inhester

Peter Peschke

Amos Veith

(Management Board)